

令和5年 迎春のご挨拶

新年 あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

この冬休みは雪の少ない年末年始になりました。また、3年ぶりに行動制限のないお正月を迎え、久しぶりに多くの方々と顔を合わせる機会もあったのではないのでしょうか。少しずつでも明るい方向へ動き出している様子はとても喜ばしいものです。

昨年を振り返りますと1、2学期の間に進めたかった中学校のさまざまな行事や取組は、感染症対応をしなからですが、工夫しながら、何とか行うことができました。

しかし、昨年末は、本校でも新型コロナウイルス感染症に罹患したり、濃厚接触者となり自宅待機したりする生徒が増えました。自宅待機の生徒はタブレットを用いて、画面を通してですが、授業に参加することが通常になりました。少し前には考えられなかったことが当たり前になりつつあり、そしてその状況に適應できる生徒の力には感心させられるばかりです。

賀正



今年の干支は“卯”。これまでの努力が花開き、実り始め、縁起が良いと言われています。感染症対応を行っての生活ももう3年となります。多くの努力を積み重ねた生活が続きましたが、もう少して花が咲き、実を結ぶことでしょう。今年も焦らず、あきらめず、お互いを思いやって一步步づつ着実に進める1年でありたいと思います。

後になりましたが、旧年中、保護者の皆様には、なかなか予定通りに進まない状況の中、ご理解・ご協力を賜りありがとうございました。本年も皆様のますますのご健勝とご多幸をお祈りいたしますとともに、引き続き本校の教育活動に対する一層のご理解とご協力をお願いいたします。

令和5年1月 加悦中学校 校長 市田 さゆり

振り返りを生かして新たな展望を

1月になりました。英語では「January」と呼ばれます。この January は古代ローマの神「Janus (ヤヌス、又はヤヌス)」に由来していると言われています。ヤヌスは事の始まりと終わり、入り口と出口などをつかさどる神で、前後2つの顔を持っていることから過去と未来が交差する1月を表す言葉の由来となったそうです。

また、日本では「一年の計は元旦にあり」と言われます。1月が過去を振り返り、これからの未来を展望する節目の月であることは、洋の東西を問わず同じのようです。私たちも先人の経験と知恵にあやかって、過ぎし日々の振り返りを生かして新たな展望を持ち、令和5年が益々充実した年になるようにしたいものです。

もう一つ、日本では1月を「睦月(むつき)」と言います。一説には「仲良くすること、仲睦まじいこと、互いに親しみ合うなどの意味を持つ『睦び合い』の宴を、お正月に家族や親族が集まる月に行うこと」が由来とされています。令和5年が、世界中の人々が互いの存在を尊重し、立場を理解し、仲良く協働して明るい未来を創造する年になることを祈ってやみません。皆様にとって良き年になりますように。

1月 今後の行事予定

日	曜日	行事予定	給食	部活	下校
10	火	始業式 学年・学級活動日	○	×	15:30 (16:30)
11	水	第3回与謝共通テスト(3年)	○	○	16:45
12	木	校内書き初め展(～18) 学習会の日	○	×	16:45
13	金		○	○	16:45
14	土	週休日	—	△	
15	日	週休日	—	△	
16	月	委員会活動の日	○	×	16:00
17	火		○	○	16:45
18	水		○	×	15:30
19	木	学習会の日	○	×	16:45
20	金	部活動停止(～25)	○	×	16:15
21	土	土曜活用(授業日) 新入生保護者説明会	—	×	11:45
22	日	週休日	—	×	
23	月	3年技家テスト	○	×	16:15
24	火	3年音楽テスト	○	×	16:15
25	水	中間テスト(全学年)	×	×	12:15
26	木	中間テスト(全学年)	○	○	16:45
27	金	3年美術テスト	○	○	16:45
28	土	週休日	—	△	
29	日	週休日	—	△	
30	月		○	○	16:45
31	火		○	○	16:45

校内書き初め展

1月12日(木)～18日(水)の期間中、9時から17時まで「校内書き初め展」を実施します。冬休みの宿題で生徒たちが書いた書き初めを、職員室前の廊下に展示します。ぜひご来校いただき、ご鑑賞ください。

なお、ご来校の際は職員室受付でお声をかけていただきますようお願いいたします。

また、感染症拡大予防として、事前の検温、マスクの着用、手指消毒等、ご協力をお願いします。

書き損じはがきの 回収にご協力ください

2月1日(水)まで行っています。年賀はがきに限らず、往復はがきも含め、未使用のもの(郵便局を通っていないもの)がご家庭にございましたら、値段の違う古いものでも結構ですので中学校までお届けください。回収したはがきは与謝地方 PTA 連絡協議会を通して京都府 PTA 協議会に送ります。

ホームページの移転作業(サーバ移行によるアドレス変更)について

前号でお知らせいたしましたとおり、現在、京都府教育委員会のサーバ移行に伴い、本校 HP は移転作業中です。最新の記事は現 HP 上で随時更新する予定ですが、1月22日には移転作業を完了し、新 HP にすべて移行する予定です。ブラウザのブックマークは切り替え後に再登録をお願いします。

なお、現アドレスは「[http://～](http://www.kyoto-be.ne.jp)」で始まりますが、新アドレスは「[https://～](https://www.kyoto-be.ne.jp)」で始まります。それ以後のアドレスは変更ありません。

切り替え前 <http://www.kyoto-be.ne.jp/kaya-jhs/cms/>



切り替え後 <https://www.kyoto-be.ne.jp/kaya-jhs/cms/>

冬季における気象警報等の対応について

今シーズンは厳冬が予想されていましたが、今のところ積雪もなく、昨年に比べて穏やかな3学期始業を迎えることができました。しかしながら、天気予報によると今月中旬ごろから連続した降雪となっており、交通障害等の懸念や、場合によっては警報級の降雪・積雪となる可能性もあります。警報級の気象状況が予想されるときは、今一度、本校の対応について確認いただくとともに、ご家庭の周囲や通学路の安全を鑑みて、臨機応変な対応をお願いします。